



PARKHAUS CITY SÜD BAHNHOF

GOLD-AWARD FÜR THUN

Gold für die Parkhaus Thun AG: An der Generalversammlung der ParkingSwiss wurde das Parkhaus City Süd Bahnhof mit dem Gold-Award der Europäischen Parkhausgesellschaft (ESPA) ausgezeichnet. Das smarte Boutique-Parkhaus ist schweizweit erst das 9. Parkhaus, das diese begehrte Auszeichnung tragen darf.



Gold für das Parkhaus City Süd Bahnhof: Katharina Fahrni (Leiterin Administration) und Thomas Lüthi (Leiter Betriebe und Anlagen) freuen sich über die Auszeichnung.



GOLDRICHTIG PARKIEREN...

CITY SÜD BAHNHOF
PARKHAUS THUN AG